



**Mario Gawlik**  
stellv. Ortsbürgermeister Schillerslage



mario.gawlik@fdp-burgdorf.de · +49 171 3280967

Mario Gawlik · Flachsfield 4B · 31303 Burgdorf

An den Bürgermeister  
der Stadt Burgdorf  
Vor dem Hannoverschen Tor 1  
31303 Burgdorf

Burgdorf, 03.01.2021

**Antrag des Ortsrates Schillerslage gemäß Geschäftsordnung – „Streichung der neuen Haushaltssicherungsmaßnahme 5.18; aus Klimaschutzgründen weiterhin Aufstellung von Laubcontainern in den OT Schillerslage, Beinhorn und Dachtmissen“**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

der Ortsrat Schillerslage stellt hiermit den Antrag, dass die Stadt Burgdorf die im Haushaltssicherungskonzept 2021/2022 enthaltene Maßnahme „5.18 - Verzicht auf das Aufstellen von Laubcontainern in den OT Schillerslage, Beinhorn, Dachtmissen“ direkt wieder streicht und aus Klimaschutzgründen weiterhin in den Ortsteilen Laubcontainer als zentrale Sammelstellen aufstellt.

#### Begründung

Die finanzielle Situation der Stadt Burgdorf entwickelt sich zunehmend dramatischer. Die Kommunalaufsicht stellt seit Jahren und damit fortwährend fest, dass die dauerhafte Leistungsfähigkeit der Stadt Burgdorf nicht gegeben ist. Vor diesem Hintergrund ist die Stadt Burgdorf angehalten in einem Haushaltssicherungskonzept darzulegen, mit welchen konkreten Maßnahmen die Stadt Burgdorf einen Haushaltsausgleich erreichen möchte. In dem Haushaltssicherungskonzept 2021/2022 hat der Rat auf Basis des Vorschlages der Verwaltungsleitung nun beschlossen, zukünftig auf die Aufstellung von Laubcontainern in den Ortsteilen Schillerslage, Beinhorn und Dachtmissen zu verzichten, um den Haushalt jährlich um die sagenhafte Summe von 2.900,00 Euro zu entlasten (bei einer Gesamtverschuldung Ende 2023 von über 200 Mio. Euro!). Im gleichen Atemzug beschließt der Rat für den Haushalt unspezifische Klimaschutzmaßnahmen in Höhe von 200.000,00 Euro.

Unabhängig davon, dass die hier in Rede stehende Maßnahme 5.18 grundsätzlich die einzige konkrete Sicherungsmaßnahme für 2021/2022 ist, konterkariert genau diese Maßnahme die Klimaschutzanstrengungen der Stadt Burgdorf. Wenn die Container in den Ortsteilen nicht mehr aufgestellt werden und damit die Anwohner das Laub von ihren Grundstücken nicht mehr per Schubkarre entsorgen können, werden zukünftig sehr viele Autofahrten zur Burgdorfer Deponie erforderlich sein, die damit dem Klima nachhaltig schaden.

Vor diesem Hintergrund stellen wir den zuvor formulierten Antrag.

Mit freundlichen Grüßen

  
Mario Gawlik  
stellv. Ortsbürgermeister